

Castanet-Tolosan, le 05 septembre 2023

Monsieur VIGOUROUX, Principal,  
Collège Jean Jaurès, Castanet-tolosan

à

Mesdames et Messieurs les responsables  
légaux des élèves

**Le Principal**

**Direction**

Affaire suivie par :  
B. VIGOUROUX

Téléphone  
05.62.71.97.60  
Fax  
05.62.71.97.61  
Mél

[0311266h@ac-toulouse.fr](mailto:0311266h@ac-toulouse.fr)

Place Clémence Isaure  
BP 22508  
31325 CASTANET TOLOSAN  
CEDEX

**Objet : TENUE VESTIMENTAIRE AU COLLEGE JEAN JAURES**

Madame, Monsieur,

Le règlement intérieur du collège ne fait pas mention d'une tenue vestimentaire particulière, car il ne saurait être question d'établir une liste des tenues autorisées ou prohibées, la vocation d'un règlement intérieur de collège étant de mettre en avant des principes et des valeurs communes, et non de se transformer en catalogue. On le sait, la question de la tenue vestimentaire est relative aux circonstances : la météo certes, mais aussi le lieu dans lequel on se trouve, et l'activité que l'on pratique, en l'occurrence une activité scolaire dans un service public d'éducation. Cela n'est pas neutre. En effet, on attend des élèves dans un établissement d'enseignement une attitude de préparation au travail scolaire. Cela requiert un certain conditionnement. On ne peut venir au collège dans l'esprit de travailler en arborant une tenue de plage, ou de manière générale une tenue trop négligée. En conséquence nous demandons aux parents de veiller à la tenue de leur enfant. Nous ne pourrions accepter des tongs ou des shorts de plage, des shorts ou jupes trop courts, des t-shirts trop courts ou trop échancrés ou bien encore des jeans ostensiblement troués ou déchirés, bref une tenue vestimentaire qui pourrait donner à penser que l'on vient au collège dans un but autre que celui de se mettre en situation d'apprentissage et de travailler.

Le Collège Jean Jaurès est un lieu de savoirs où l'ambiance générale est au travail. Cela tient à une multiplicité de paramètres, dont la tenue vestimentaire fait partie.

Tout au long de l'année scolaire, nous comptons sur la collaboration des parents d'élèves pour nous aider à maintenir cette ambiance propice au travail dans notre Collège.

Le Principal,

Bernard VIGOUROUX